

« Introuvable ! Mais vous devez avoir, vous autres rose-croix, un moyen de rompre le charme et de découvrir les trésors des moines ? »

— Rien n'est plus certain ; j'en ai fait plusieurs fois l'expérience ; il ne m'appartient pas de me vanter, j'ai pourtant mon petit secret, et je saurais en user à l'occasion. Je n'en veux rien dire ; seulement, si incrédule que vous soyez, monsieur Oldenbuck, vous ne pouvez pas nier l'influence des rêves, des sympathies et des antipathies, les vertus des plantes, et par-dessus tout les propriétés si étonnantes et si admirables de la baguette divinatoire.

— Je voudrais voir quelque'une de ces merveilles au lieu d'en entendre parler, dit miss Wardour.

— Ce n'est pas l'heure, honorable demoiselle, de rechercher les trésors des moines ; mais pour vous être agréable, à vous, à l'honorable sir Arthur, au révérend ministre, au savant M. Oldenbuck, ainsi qu'à M. Lovel, qui est un brave jeune gentilhomme, je vais vous faire voir immédiatement qu'il est possible de découvrir une source dans les profondeurs du sol, et cela sans ouvrir, ni trancher, ni creuser de puits. »

Sur ces mots, l'adepte entra dans un taillis voisin, et au bout de quelques minutes en rapporta une baguette de coudrier terminée en fourche, et annonça qu'elle avait les vertus nécessaires pour l'expérience qu'il allait tenter. Il prit de chaque main, entre un doigt et le pouce, le bout fourchu de la branche, et, la tenant droite, il se mit à parcourir les ruines suivi du reste de la société. Le succès ne répondit point d'abord à son attente, et il déclara qu'il n'y avait sans doute pas de source dans les environs. Tout à coup néanmoins il s'écria :

« Ah ! voyez, voyez, elle tourne ! »